

WARUM SIE AUF EINEN EXTERNEN' DIENSTLEISTER SETZEN SOLLTEN!

EIN INTERVIEW MIT MARCELL BRUDER, SACHBEARBEITER FÜR GEBÄUDE- UND ENERGIEMANAGEMENT UND VERANTWORTLICH FÜR DEN FUHRPARK DER STADT SANDERSDORF-BREHNA

Die Stadt Sandersdorf-Brehna beauftragte den externen Dienstleister first energy mit der Vorbereitung, Durchführung und Nachbereitung seiner Strom- und Gaspreisausschreibung.

Warum haben Sie sich entschieden einen externen Dienstleister einzuschalten?

"Wir wollten für den Zeitraum von 2021 bis 2023 mit der Option auf Verlängerung eine europaweite Ausschreibung für die Strom- und Gaslieferung in einem öffentlichen Vergabeverfahren durchführen. Um diese Vergabe rechtskonform im europäischen Raum zu realisieren, waren wir auf der Suche nach Experten, die uns durch Routine und Expertenwissen dabei unterstützten. Auch die fachliche Unterstützung in den städtischen Gremien bei der Erläuterung des Vorhabens, war ein weiterer Punkt, einen externen Dienstleister zu beauftragen."

Was gab es innerhalb Ihrer Behörde im Vorfeld der Dienstleisterauswahl zu beachten?

Der von uns vorgegebene enge Zeitplan sollte auch durch den externen Dienstleister eingehalten werden. Im gleichen Zuge forderten wir auch einen realistischen Zeitplan, um alle gesetzlichen Fristen einzuhalten. Zusätzlich war es uns wichtig, dass das Preis-Leistungs-Verhältnis stimmt.



Was zeichnet die first energy GmbH als Dienstleister aus?

Alles voran eine sehr gute Betreuung durch ein Team an kompetenten, engagierten und freundlichen Mitarbeitern. Selbst während einer Vertretungszeit hatte man immer einen kompetenten Ansprechpartner. Sämtliche Fragen wurden verständlich erklärt und es erfolgte eine transparente Darstellung der Vorgänge. Wir wurden professionell beraten! Mit first energy gab es einen reibungslosen Ablauf von der Vorbereitung der Vergabe über die Durchführung bis hin zum Vertragsabschluss. Sie gewährleisteten eine ständige Erreichbarkeit, termingerechte Abläufe und schnelle Entscheidungen bzw. Entscheidungshilfen.

Wie haben Sie den richtigen Dienstleister für Ihre Energieausschreibung gefunden?

Nicht wir haben den Dienstleister gefunden, sondern der Dienstleister hat uns gefunden. Wir wurden auf first energy im Rahmen einer Unternehmensvorstellung aufmerksam. Im Vorfeld gab es eine konkretisierte Preisabfrage. Das Preis-Leistungs-Verhältnis war unschlagbar.

Welche drei Punkte beschreiben die Zusammenarbeit mit der first energy GmbH:

Kompetente Beratung - Professionell - Unkompliziert



